
ATA DA REUNIÃO ASBRAM EM SÃO PAULO NO HOTEL MERCURE JARDINS, ALAMEDA ITU, 1151 – 
Dia 17/10/2019 – 10H00 às 16H00. 

Lista de presença:  

1. ADEMAR PEREIRA LEAL FILHO – CAMPO RAÇÕES 
2. ELIZABETH CHAGAS – ASBRAM 
3. DIENISON ALVES – ASBRAM 
4. DIEGO DOS SANTOS – ASBRAM 
5. FABIANA FONTANA – DSM 
6. JOÃO TRIVELLATO – BIGSAL 
7. MARCUS GUERRA – YARA 
8. RICARDO GOLIN – YARA 
9. MARCELO MANELLA – SILVAFEED 
10. GERSON SHINODA – CARBOTEX 
11. ANDRÉ LUCIANO – CARBOTEX 
12. PABLO CAMPOS – PHIBRO 
13. HENRIQUE CASTRO – PHIBRO 
14. IBRAHIM NETO – PHIBRO 
15. JUAN VYEIRA – ALIPHOS 
16. NELSON FERREIRA – ABVISTA 
17. ALYSSON POLZONOFF – OCEANA MINERALS 
18. WOLNEY JUNIOR – CONNAN 
19. HUGO TELLES – MCASSAB 
20. RONI TONELLI – TONELLI INFORMÁTICA 
21. KIKA DAMASCENO – FOTOGRAFIA 
22. ZUMIRO – FAZUS 
23. GUSTAVO CASTRO – EMBRAPA / PALESTRANTE 
24. LUIS ORCIRIO – EMBRAPA / PALESTRANTE 
25. DR. MARCOS WHITAKER – SPERLI & ADVOGADOS 
26. OSVALDO CIASULI – FEED & FOOD 
27. DIOGO CIASULI – FEED & FOOD 
28. LUIZ – FEED & FOOD 
29. GABRIELA – FEED & FOOD 
30. ADAUTO SAMPAIO – PRIMASEA 
31. PEDRO TERENCIO – CARGIL 
32. MARCELA TEIXEIRA – OCP 
33. DIOGO I. FRUCTUOSO – OCP 
34. LUIS FERNANDO ROQUE FILHO – PRIMASEA 
35. JOSÉ MELHADO – PRIMASEA 
36. CLAUDIA MARON – CANAL TERRA VIVA 
37. JOSÉ LUIZ BIANCH – CONNAN 



38. JOÃO MARCOS BENATTI – TROWNUTRITION 
39. WALTER ADAMES – ADAMES NUTRIÇÃO ANIMAL 
40. JULIANO SABELLA – DSM 

 
Deliberações: 

1. O Sr. Ademar Leal, nosso presidente, abriu a reunião dando boas-vindas aos presentes. 

2. Em seguida tivemos a apresentação do Sr. Gustavo Spadotti Amaral Castro Engenheiro 

Agrônomo (2005), Mestre (2009) e Doutor (2012) em Agricultura (Fitotecnia) pela Faculdade 

de Ciências Agronômicas da UNESP/Botucatu. Desde 2012 é funcionário da Empresa Brasileira 

de Pesquisa Agropecuária. Foi supervisor do Setor de Prospecção e Avaliação de Tecnologias 

da Embrapa Amapá. Em 2015 transferiu-se para a Embrapa Territorial onde desde 2017 é 

supervisor do Grupo de Gestão Territorial Estratégica (GGTE), onde coordena uma equipe de 

10 analistas e pesquisadores nos projetos: Micrologística Agropecuária, Cadastro Ambiental 

Rural e Sistema Gestão Territorial dos Cerrados. Publicou 67 artigos em revistas indexadas, 6 

capítulos de livros e apresentou mais de 130 palestras e trabalhos técnico-científicos em 

eventos nacionais e internacionais, ele falou sobre o “Equilíbrio entre produzir e preservar 

(com dados de atribuição, uso e ocupação das terras no Brasil)”. 

Essa apresentação já se encontra publicada em nosso site da asbram.( www.asbram.org.br) 

3. Na sequência o Sr. Luis Orcírio graduado em Agronomia (UFV, 1985) e em Medicina 

Veterinária (UFMS, 1997), mestrado em Zootecnia (UFMG, 2001) e doutorado em Ciência 

Animal (UFMG, 2005). Atuou como consultor em nutrição animal para as indústrias M. CASSAB 

(1999-2007), QGN / Church & Dwight (2005-2010), Julho (2008-2010), além de diversos 

produtores rurais por meio de tomadas de decisão em: estratégias de suplementação a pasto; 

semiconfinamento; confinamento; e produção de suplementos em fazenda (1995-2010). 

Trabalhou no desenvolvimento de linhas comerciais de suplementos, núcleos e premixes, 

sendo responsável junto ao Ministério da Agricultura pelo registro de mais de 135 produtos. 

Compôs o quadro de pesquisadores da Embrapa Pantanal entre os anos de 2011 a 2017, e 

atualmente vêm trabalhando nos estudos de nutrição animal na Embrapa Gado de Corte. 

Falou sobre “Falhas nutricionais nas formulações a base de g/kg de peso vivo”. 

Essa apresentação foi amplamente discutida por todos os presentes, pelo alto grau de 

informações nela contida. A mesma também já se encontra publicada em nosso site. 

 



 

 

4. Na sequência o Dr. Marcos Whitaker falou sobre recuperação de impostos possíveis. Esse 

tema tem sido discutido amplamente em nossas últimas reuniões e em breve deveremos ter 

um parecer por parte de nosso presidente e conselho dessa associação, como iremos 

proceder.  

5.  Depois fomos para um delicioso almoço junto aos nossos associados. 

6. Na volta o professor Dr. Felippe Cauê Serigatti apresentou-nos o nosso PAINEL DE 

ESTATÍSTICAS / ASBRAM e o rebanho por ele suplementado. O mercado cresceu bem em 

setembro 11,78% o que gerou um bom animo entre todos, embora o percentual de 

crescimento no ano acumulado seja de 2,58%. Esperamos para os próximos dois meses 

também um bom crescimento, já que dezembro é um mês curto, de férias e onde o pobre do 

nosso boi costuma comer pouco. Mas o ano como um todo nos parece terminar bem. 

7. Nada mais tendo a ser tratado, a reunião deu-se por encerrada e convidamos a todos os 

presentes para um coffee break. 

8.  Próxima reunião será em São Paulo dia 16 de dezembro de 2019, HOTEL BELAS ARTES na Rua 

Frei Caneca 1199, 01307-003 São Paulo – SP (próximo a Av. Paulista), e contamos com a 

presença de todos vocês. O palestrante dessa reunião será o professor Dr. Juliano Jose De 

Resende Fernandes e teremos também a nossa eleição da nova diretoria dessa associação para o biênio 

2020 x 2021. 

 

 


